



## 新しい気持ちで、新しい挑戦を

練馬区立立野小学校 校長 幅 健 司

あけましておめでとうございます。

昨年も保護者・地域の皆様に様々にご理解とご協力を賜り、教育活動を進めることができました。心より感謝申し上げます。

さて、この3学期は、再びの緊急事態宣言と重なったスタートとなり、一段と感染症対策への意識を高め、実践していかななくてはなりません。こうした状況ではありますが、年の始めであるとともに、年度の仕上げの大事な時期でもあります。立野小の児童一人一人も新しい気持ちで、新しい挑戦に取り組み、成長著しいこの時に、自信をつけていってほしいと願っております。学校も教育活動を着実に進められるよう、教職員一丸となって工夫しながら取り組んでまいります。本年も引き続き、ご理解とご協力の程をよろしく願いいたします。

### ◆ 校内書初め展・校内作品展について

1月以降、練馬区の方針に基づき、学校公開は致しませんが、感染症対策を講じた上で、校内書初め展と校内作品展(アートフェスタ)を実施する予定です。以下の通り、土曜鑑賞日につきましては、分散参観にご協力をお願いいたします。また、書初め展は期間を設けておりますので、できる限り平日の鑑賞にご協力をお願いいたします。なお、今後の状況やガイドラインの改訂等に伴い、実施の変更および中止の場合もございます。

内 容	土曜鑑賞日	校時	対象学年	分散参観の割当	実施期間・時間
校内書初め展	1月23日(土) (平日は、分散割当はしません。)	1	1・3・5	Aグループ	1月18日(月)～ 25日(月) ※21日を除く 9時00分～ 16時15分
		2	2・4・6	Aグループ	
		3	1・3・5	Bグループ	
		4	2・4・6	Bグループ	
校内作品展 (アートフェスタ)	2月13日(土) (鑑賞日は、上記のみとなります。)	1	1・3・5	Bグループ	展示場所の関係 で鑑賞日は1日限り です。詳細は、後日 ご案内いたします。
		2	2・4・6	Bグループ	
		3	1・3・5	Aグループ	
		4	2・4・6	Aグループ	

※ 分散のグループ分けは、6月の分散登校時と同様(出席番号前半A・後半B)です。

※ 参観時間は厳守いただき、休み時間等の児童との接触はご遠慮ください。

【土曜時程】 1校時(8時30分～9時15分) 2校時(9時20分～10時05分)  
3校時(10時15分～11時00分) 4校時(11時05分～11時50分)

※ いずれも展示公開のみとなりますので、教室内の参観はご遠慮ください。

※ ご来校前の検温、マスクの着用、アルコール消毒、ソーシャルディスタンスにご協力ください。

※ 受付は1階正面玄関に用意いたしますので、必ずお通りいただき、健康チェックカード(後日配布)の提出にご協力をお願いいたします。

※ 参観は、各ご家庭2名様までとさせていただきます。保護者証の着用をお願いいたします。

# クラブ 紹介

## 球技クラブ

礼儀やマナー、ルールを守りながら、ボールを使うスポーツで楽しく運動しています。



## 卓球クラブ

ラリーや試合を通して、初心者から経験者まで、みんなが楽しく練習をしています。



4～6年生が協力しながら、特色ある活動に取り組んでいます。



## バドミントンクラブ

6年生を中心に、互いに声を掛けながらラリーを続けられるようになってきました。



## ダンスクラブ

音楽の歌詞から連想できる動きにステップを加え、ダンスを創作しています。



## 手芸クラブ

フェルトを使った小物づくりや刺繍糸を使ったミサンガづくりをしています。



## 遊びの研究クラブ

誰でもルールが分かる遊びにオリジナルの工夫を入れ、みんなで協力して楽しんでいます。



## 理科クラブ

フィルムケースロケットやスライムづくりなど、楽しい実験や物づくりをしています。



## 音楽クラブ

今年は器楽合奏を中心に、「パプリカ」を練習しています。次は「紅蓮華」です(^\_^)



## マンガ・イラストクラブ

好きな漫画を紹介し合ったり、イラストを描いたりしています。冊子も作りました。



## パソコンクラブ

キーボードを打つ練習や、スクラッチを使ったプログラミングをしています。



## 1月の行事予定

7	木	冬季休業日終
8	金	始業式 給食始 5時間授業 委員会活動(6校時)
9	土	土曜授業日
10	日	
11	月	成人の日
12	火	遊M 安全指導 測定(6年)
13	水	M 避難訓練 測定(5年)
14	木	体育集会 測定(4年)
15	金	M遊 測定(3年)
16	土	
17	日	
18	月	全校朝会 測定(2年) 校内書初め展始
19	火	遊M 測定(1年)
20	水	M
21	木	M 水曜時程 5時間授業(研究発表会)
22	金	M遊
23	土	土曜授業日
24	日	
25	月	全校朝会 クラブ活動 校内書初め展終
26	火	遊M
27	水	M
28	木	集会
29	金	M遊
30	土	
31	日	

## 心を育てる ～立野の生活指導 生活指導部

中休みは、たくさんの児童が校庭で遊んでいます。今年、曜日によって図書室で本を読んだり、体育館で遊んだりもしています。引き続き、体を動かす楽しさや読書の楽しさを感じられるよう、指導していきます。

## 教室の窓から



### 5年2組

5年2組の流行についてお知らせします。  
休み時間の一番の流行りは「おにごっこ」です。増やしおにで、最後の一人になるまで逃げきることを目標に、おにに見つからない位置取りをしたり、追いかけられたときには軽快なステップでひらりとかわしたりしています。  
一番人気の給食は、「練馬スパゲッティ」です。普段は給食少なめな児童も、気持ち多く食べたり、いつもたくさん食べる児童は、もっとたくさん食べたりと、残ることがほとんどありません。  
一番好きな授業は、「体育」です。2学期は、サッカー、リレー、ソフトバレーなどをやり、どの競技でも技能を高めたり、勝つため、記録を伸ばすために熱心に話し合いをしたりしています。

## 【連合書初め展・連合図工展について】

練馬区では、練馬区立美術館に各校から代表作品を集め、連合書初め展と連合図工展を実施していましたが、感染症対策のため、今年度は実施しないこととなりました。それに代わり、各校の代表作品を各校で展示することとなりました。

本校では、書初め展の代表作品は、2月の作品展(アートフェスタ)で改めて展示する予定です。

低学年は硬筆で、3年生以上は毛筆で書きます。書写の学習では、字を書く姿勢や筆の運び方の難しさを感じながら書きました。

新年、清々しい気持ちで一筆一筆丁寧に書き上げた作品を是非ご覧ください。 国語部

## 【研究発表会について】

本校は、昨年度から2年間に渡り、国立教育政策研究所教育課程研究指定校事業として、体育の研究に取り組んできました。「どの子も体を動かす楽しさを味わい、運動する意欲を高める授業づくり」をテーマに掲げ、児童の体育における「思考力、判断力、表現力等」をいかに向上させ、楽しい体育を実現するか、実践を重ね検証してきました。本来であれば、1月21日(木)に区内の先生方に本校へお越しいただき、研究発表会を実施する予定でしたが、緊急事態宣言発出を受け、オンデマンド方式の発表となりました。2月5日(金)は、オンラインによる国研での発表も控えております。

この研究成果を生かしながら、今後も研究・研修に励んでまいります。

## 教室の窓から



### 1年3組

1年3組では、挨拶や礼儀を大切にしています。

朝、教室に入るときには「おはようございます。」と元気に挨拶することや相手に対して感謝の気持ちを伝えることを心がけています。授業の挨拶では、お辞儀と言葉を分けて行うことができます。お互いの気持ちがよくなるを感じながら、相手を思いやる気持ちが育まれるよう、私自身も積極的に言葉にして伝えていきます。

休み時間は、鬼ごっこや一輪車、ボールを使った遊びなど、寒い日でも友達を誘って元気よく外で遊ぶ姿が見られます。また、毎週火曜日の朝遊びでは、みんなでクラス遊びを考え、楽しく遊ぶことができます。

